# BIENVENIDOS A



www.mypanglobal.org



#### Visión

Formar al pueblo del Eterno según su verdadera identidad y propósito para que puedan cumplir con su asignación aquí en la tierra.

#### Misión

Enseñamos para formar profunda e integralmente a través de la impartición de la verdad y los principios bíblicos.

www.mypanglobal.org



#### **NUESTROS OBJETIVOS**

- •Proporcionar las herramientas espirituales necesarias que le permiten al pueblo del Padre Celestial afirmarse en su verdadera identidad y cumplir con su propósito.
- •Llevar a cabo líneas proféticas que sean vigentes y relevantes al mover profético y a la realidad social.
- •Formar, direccionar, impulsar, y motivar a todos los ciudadanos del Reino para que puedan disfrutar de la dimensión de sobrenaturalidad que les pertenece.



# ENSEÑAMOS PARA FORMAR

www.mypanglobal.org





# DE LA CASA PATERNA MYPAN



### TU HAMBRE SERÁ SACIADA





# UN INTERCESOR PROFÉTICO DEBE CONOCER A LA PERFECCIÓN EL SIGNIFICADO DEL TÉRMINO SACIAR O SACIADO.

Veamos primeramente el significado del término, "saciado" o "saciar." Este término se refiere a "El haber alcanzado con satisfacción lo que se quería lograr."

Esta expresión puede ser un **sueño** o una **ilusión** para muchos, pero un **Intercesor Profético** no debe tener ese **criterio** ya que se supone que tiene claro cuál es su **destino profético** que es el que le muestra cuáles son los **recursos espirituales**, como **materiales** que le fueron asignados con el fin de que cumpliera con su **asignación**.



Un Intercesor Profético debe tener muy claro que antes de su nacimiento su provisión estaba determinada. Veamos lo que dijo un hombre con respecto a este tema que estamos tratando

"DESPUÉS DE HABER CENADO, ESTOY TAN **SACIADO**QUE NO PUEDO **COMER MÁS**"

En este año Intercesor verás la manifestación de tus recursos en todas las áreas de forma sobrenatural.
!!!Serás saciado!!!



#### Isaías **58: 11** RVA.

"Y Jehová te **pastoreará siempre**, y en las **sequias hartará** tu alma, y **engordará** tus **huesos**; y serán como **huerta de riego**, y como **manadero de aguas**, cuyas **aguas nunca faltan**".

Salmos 37: 4 RVA "Pon asimismo tu delicia en Jehová, y Él te dará las peticiones de tu corazón".



La palabra saciar en hebreo también significa: calmar por completo el hambre o la sed de alguien. Esta palabra en el contexto hebreo se refiere a la satisfacción completa y abundante, con relación a las necesidades tanto físicas, como espirituales, de un ser humano.

Un Intercesor Profético, también debe tener claro el significado de las siguientes palabras: calma, satisfacción, abundancia, como hambre, o sed.

Mencionamos esto, porque como **Intercesores Proféticos** que somos, debes estar preparado para enfrentar cualquier circunstancia que se nos presente.



Ante cualquier circunstancias que pase un Intercesor Profético debe tener presente la "regla de oro" que es la que mantendrá su estabilidad la cual llamaremos:

"La credibilidad" esto con el fin de no desmayar sino de fortalecerse y avanzar.

Recordemos que un Intercesor Profético es un comunicador de aquello que tiene revelado en su espíritu por eso su posición ministerial debe ser la correcta, la que le fue entregada por el Creador y fluir con los otros Intercesores formando un correcto engranaje. Todo esto es lo que sacia la vida de un Intercesor Profético.



# UN INTERCESOR PROFÉTICO DEBE CONOCER EL SIGNIFICADO DE LAS PALABRAS QUE ACABAMOS DE MENCIONAR CÓMO "CALMAR".

Calmar en hebreo es Shagat significa: vida, estar tranquilo y descansar, también tiene que ver con gritar, o vociferar.

Un **Intercesor Profético** debe tener claro que la **calma** es un elemento indispensable cuando va a tomar **decisiones.** 

Este **criterio** es el que le permite **proceder** con **tranquilidad** y llevar una vida en **paz, descansando** para poder evitar los **afanes** de la **vida** 



#### ESTA ES LA ÚNICA FORMA QUE LA PALABRA NOS SACIA POR COMPLETO

Cuando un Intercesor Profético no tiene un estado de madurez, debe tener mucho cuidado con lo que imparte según lo que tiene revelado. Recordemos que un Intercesor puede tener revelada la palabra pero hasta que no tenga un claro entendimiento de cómo ponerla por obra debe cuidar como manifestar lo revelado.

Lo que un Intercesor tiene revelado debe primeramente aplicarlo a su propia vida y mostrarlo con su ejemplo de vida. Esto le da autoridad para mostrar que su vida ha sido transformada y que es una pieza importante en el diseño que el Padre ha entregado al engranaje.



Los Intercesores deben tener una vida de intimidad con su ser interior para poder escuchar y discernir la voz de su Espíritu que lo está guiando.

También debe tener su corazón abierto para reflexionar y no contaminarse con falsas creencias para no distorsione el diseño divino. Este debe Ser, el cuidado que le debe dar a su estilo de vida.



Un Intercesor Profético debe periódicamente deslastrarse de los pensamiento contrario a lo que tiene revelado. Este proceso lo preserva y lo lleva a la madurez evitando la distorsión en lo que tiene revelado.

Mas buscad primeramente el Reino de Dios y su justicia, y todas estas cosas os serán añadidas.

**Mateo 6:33** 



Cuando un Intercesor Profético escucha que debemos Buscar primeramente el Reino del nuestro Creador, es decir de nuestro Padre Celestial, debe saber que esto se refiere a que entendemos cuáles son los principios y las leyes básicos que componen el Reino al cual como ciudadanos que somos. pertenecemos.

Ya que un **Intercesor** debe manejar los principios a perfección "Estos son los estatutos, ordenanzas y **leyes** que el Señor estableció entre Él y los israelitas por medio de Moisés en el monte Sinaí" **Levítico 26:46** 

"Una sola **ley** habrá, una sola ordenanza, para ustedes y para el extranjero que reside con ustedes" **Número 15:16**.



## UN INTERCESOR DEBE DEPENDER DE LA PALABRA QUE TIENE REVELADA YA QUE ELLA ES LA QUE LO SACIA.

" Porque yo soy el Señor, tu Dios, que sostiene tu mano derecha; Yo Soy quien te dice: "No temas, yo te ayudaré" Isaías 41:13

"Confía en el Señor de todo corazón, y no en tu propia inteligencia. Reconócelo en todos tus caminos, y él allanará tus sendas " **Proverbios 3**: 5 ' 7



Intercesor te espera una carrera de ascenso cobra ánimo y llénate de los principios básicos que rigen el crecimiento de tu vida espiritual como un Intercesor Profético que eres. Esta es la hora de pelear la buena batalla de la obediencia y entender que el engranaje es la pieza principal para lograr el objetivo de tu misión.

Apóstol **José Ramón Santamaría**.
Profeta **Leonor Santamaría**.
Profeta **Mirihelis Lopez**